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En quoi consise vore méer ?

Mon méer a plusieurs aspecs.
Le premier : réaliser des bilans neuropsycho-logiques
an de cibler le onconnemen de la personne évaluée.
Cela consise à explorer les poins ors e les poins
aibles (par ex. la mémoire, l’aenon, l’organisaon,
la relaon aux aures…) pour aider les personnes à
comprendre leur propre onconnemen e mere en
place des adapaons pour compenser les poins aibles,
en s’appuyan sur les poins ors.
Le deuxième : d’aider dans la mise en œuvre ses
adapaons (à domicile, au ravail, à l’école…) ou de
proposer des remédiaons (par ex : développemen
de sraégies de mémorisaon, d’organisaon ou
d’orienaon spaale…), pour que la personne puisse
réaliser ses projes de vie.

En quoi c’es essenel ?

Nous avons ous des poins ors e des poins aibles,
qui s’exprimen plus ou moins. Ceraines diculés son
un réel handicap dans la vie de ous les jours. Un bilan
perme de les connaîre pour pouvoir les compenser.
Par exemple, pour un usager auprès duquel j’ai réalisé
un bilan, ce bilan a pu l’aider, ainsi que sa amille, à
comprendre son onconnemen : pourquoi il s’isolai,
avai des diculés pour aire des acviés couranes de
la vie quodienne ou encore s’exprimer. Le bilan a mis
en évidence que ce n’éai pas lié à un manque d’eor
de sa par mais dû à de réelles diculés cognives qui
l’empêchaien dans son quodien. Cela, a permis de
changer les relaons au sein de la amille e de diminuer
les ensions. Ensuie, des adapaons on éé proposées
pour l’aider dans son quodien e pour qu’il développe

son auonomie sur ceraines acviés pe à pe.

Qu’aimez-vous dans vore méer ?

D’une par le lien humain, essenel pour moi e d’aure
par, la richesse liée à cee discipline.Monméer es rès
varié e smulan, car chaque personne éan diérene,
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c’es rès inéressan d’essayer de comprendre e cerner
son onconnemen. E surou, il s’inscri au sein d’une
équipe pluridisciplinaire. Il es complémenaire des
aures corps de méers avec lesquels je ravaille. Une
vraie arculaon se crée, ce qui perme d’arriver à un
accompagnemen riche e comple des personnes.

Pourquoi l’avez-vous choisi ?

Si je vous dis qu’il y a quelques années, j’ai préendu «
que je ne ravaillerai jamais dans le domaine du cerveau,
car il bien rop complexe », eh bien, le proverbe « ne
jamais dire jamais » se conrme. Car c’es ce aspec qui
m’a jusemen ai aller vers mon méer : comprendre la
complexié du cerveau humain sur le plan psychologique,
médical e onconnel, ainsi que l’arculaon e
l’inuence de ces rois domaines, pour aider les gens.

Quelles son les difculés de vore méer ?

Cerains prols son rès complexes e il n’es pas oujours
éviden d’en comprendre le onconnemen (pourquoi
pour 2 exercices qui son censés évaluer la même
chose, l’un donne un score dans les normes e l’aure
un score pahologique ?). Lorsque les aspecs médicaux
s’enremêlen avec des problémaques psychiariques
e/ou neuro-développemenales ou aure, il n’es pas
éviden de démêler les causes e conséquences (par ex,
des diculés d’aenons son-elles les conséquences
de raumasmes psychiques arrivés précocemen ou

éaien-elle déjà présenes avan ?).

Quels son vos projes pour la suie ?

Je souhaie connuer à parciper au développemen
des aeliers que nous avons inié sur le SAMSAH OR.
En ee, des liens se créen enre nos usagers e nous
souhaierions qu’une réelle dynamique puisse se
mere en place e perdure au-delà du service. E éan
récemmen ormée en EMDR, je souhaie pouvoir
développer mes compéences dans l’accompagnemen
des raumasmes psychiques qui ouchen énormémen
le public que nous accueillons.
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